

5. März 2020

Linien 127 und 142: Busse fahren wieder über die vollständigen Linienwege

Mit Beendigung der Baumaßnahme auf der Inneren Kanalstraße fahren die Busse der Linien 127 und 142 ab Betriebsbeginn am morgigen Freitag, 6. März, wieder auf ihren vollständigen Linienwegen. Aufgrund eines Wasserrohrbruches im Bereich Innere Kanalstraße/Krefelder Wall musste die Innere Kanalstraße seit Montagabend zwischen Escher Straße und Neusser Straße komplett gesperrt werden. Eine Umleitung der beiden genannten Linien war aufgrund der örtlichen Gegebenheiten nicht möglich, so dass auf beiden Linien mehrere Haltestellen ersatzlos nicht bedient werden konnten.

- STA -